

BIC

Curso 2022-2023
Febrero 2023
N.º 12

Boletín Interno del Centro

C.U. del Centro Asociado a la UNED de Tortosa

C/ Cervantes, 17 – 43500 977 443104 – 977 443108

#SOMOS2030



Noticias de nuestro Centro

Exámenes en la UNED

Del 23 al 27 de enero y del 6 al 10 de febrero de 2023 han tenido lugar, en el Aula Magna del Centro, los exámenes correspondientes a la primera convocatoria del Curso 2022/23, con una gran asistencia de más de mil alumnos.



Reunión de la Directora del Centro con el presidente del Consell Comarcal del Baix Ebre

El día 31 de enero y después de casi dos años y medio, la Directora del Centro Asociado a la UNED de Tortosa, D.^a Mònica Subirats Dellà, se reunió con el Presidente en el Consell Comarcal del Baix Ebre, D. Xavier Faura Sanmartín, también asistió el Secretario del Centro, D. Jordi Brull Margalef.

La Directora del Centro, pidió el aumento de la aportación económica anual que recibe el Centro de 450,00 € para las actividades que se realizan con los Cursos de la UNED Sénior en Tortosa y una colaboración para la celebración de las actividades del 50 Aniversario del Centro de la UNED en Tortosa. También contrastó la diferencia con el Consell Comarcal del Montsià que este año nos ha aportado 1.600,00 €. El Presidente se comprometió a revisar y aumentar la aportación en septiembre, ya que según comenta en mayo de 2023 hay elecciones municipales y el presupuesto para este año ya está cerrado con la cantidad de 450,00 €. La Directora, insistió, como en la reunión anterior, en que los alumnos de los Planes de Empleo pueden contribuir con el mantenimiento del Centro con sus prácticas y el Presidente comentó que podemos acogernos al de Soldadura que se está realizando en este momento. También nos informó que en marzo de 2023, saldrá publicada una convocatoria que va destinada principalmente a “Entidades sin ánimo de lucro” (no administración pública), pero que podemos consultar por si se pudiera acoger alguna fundación o Asociación de las que formamos parte.



Reunión de la Directora del Centro en Amposta

El día 3 de febrero, la Directora del Centro, D.^a Mònica Subirats Dellà se reunió en Amposta con el Coordinador de Extensión Universitaria, D. Pere Ferré, la concejala del Ayuntamiento de Amposta, Núria Marco para tratar y transcribir el convenio para el año 2023. También visitó las instalaciones del nuevo Casal Cívic de la Gent Gran, espacio donde se realizarán a partir del segundo semestre las tutorías del Curso de la UNED Sénior y se reunió con el responsable, D. Enric Belda, que es la persona encargada de coordinar y dinamizar todas las Actividades del Pla d'Envelliment de la Generalitat y con D.^a Montse Rodríguez, Técnica organizadora de las actividades del Casal.



Acredita tu inglés con Trinity en la UNED

El Trinity College London nombra a la UNED como nuevo Centro de Exámenes para los niveles B1, B2 y C1.

Los exámenes de inglés Trinity están reconocidos internacionalmente como una acreditación que garantiza el uso de la lengua inglesa a diferentes niveles. El enfoque de sus cualificaciones se basa en desarrollar las habilidades comunicativas e interactivas del lenguaje, promoviendo además las habilidades necesarias para el siglo XXI.

Los exámenes Trinity son adecuados para personas de todas las edades que estudian inglés como lengua extranjera. Están disponibles para todos los niveles, desde estudiantes principales hasta avanzados, y se ofrecen a candidatos individuales, academias, colegios y universidades en más de 60 países, incluida gracias a este acuerdo, la UNED.

Nos ha dejado una gran Profesora-Tutora

Nos ha dejado, D.^a Isabel Llasat Duart, quien fue profesora-tutora de nuestro Centro Asociado a la UNED de Tortosa desde el año 1985 hasta el 2009. Durante sus años de docencia se le otorgó la medalla al mérito de los 15 años del Centro y el reconocimiento de Profesora Emeritus por su gran trayectoria profesional en el Centro.

Se Licenció en Derecho en nuestro Centro, donde siguió su trayectoria profesional como profesora-tutora en el área de Derecho Civil y se especializó en Derecho Civil Catalán.

Queremos expresar nuestro más sentido pésame a toda su familia a través de todos los estamentos del Centro (Dirección, Personal de Administración y servicios, Profesorado y estudiantes).



Entrevista a Radio Amposta

El coordinador de la UNED Sénior, D. Pere Ferré y la alumna de la UNED Sénior de Amposta, D.^a Carme Talarn, participaron el día 13 de febrero a una entrevista en las instalaciones de Radio Amposta para explicar la 1.^a parte del curso de la UNED, y las novedades y plazos de matrícula de la 2.^o parte del curso.

La alumna, D.^a Carme Talarn, ha explicado de formada detallada su experiencia como alumna de los cursos de la UNED Sénior.



Reunión con el Director del IDECE

El día catorce de febrero se reunieron la Directora del Centro, D.^a Mónica Subirats y el Director del IDECE, D. Josep Maria Sáez.

En la reunión se establecieron nuevas colaboraciones entre las dos entidades para desarrollar proyectos de carácter educativo, económico y de transición energética de nuestro territorio.

